

Boletín de Prensa

123

Manizales 22 de diciembre de 2025



GENSA Y MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA PROTOCOLIZARON CONTRATOS CON PEQUEÑOS MINEROS DE BOYACÁ

En el Club Militar de Paipa se llevó a cabo la firma protocolaria de la compra de 60 mil toneladas de carbón a pequeños mineros del departamento de Boyacá, un hecho que marca un avance importante en el cumplimiento de los acuerdos establecidos con este sector productivo del país.



Aspecto de la reunión en la que se protocolizaron los contratos con los productores de carbón de Boyacá.

El acto contó con la presencia del Ministro de Minas y Energía, Edwin Palma Egea; la Viceministra de Minas, Sorrel Parisa Aroca; el Gobernador de Boyacá, Carlos Andrés Amaya y otras autoridades departamentales y municipales quienes acompañaron este proceso que fortalece la relación entre el Gobierno, las empresas del sector energético y los pequeños productores mineros, promoviendo una minería responsable y con enfoque social.



Ministro de Minas y Energía, Edwin Palma Egea



Gerente de Generación de Gensa, William Sepúlveda Mejía



Pequeños mineros junto a la Viceministra de Minas, Sorrel Parisa Aroca

Con esta adquisición, Gensa reafirma su compromiso no sólo por garantizar el abastecimiento del insumo necesario para la generación de energía, sino también de impulsar el desarrollo económico y social de la región, para contribuir a dinamizar la economía local.

Gensa continúa trabajando de manera articulada con el Gobierno Nacional y los actores del sector para consolidar un modelo energético que combine eficiencia, responsabilidad social y desarrollo regional.